



## Omnipollo Levon

Das Omnipollo Levon Belgian-Style Pale Ale ist mit feiner Champagnerhefe gehopft und trocken fermentiert. In Kombination mit Malz und Hopfen ergibt sich daraus ein besonderes Pale Ale mit einem Alkoholgehalt von 6,5 % vol. und 37 Bittereinheiten. Das strohgelbe Pale Ale katapultiert Kräuter- und Malznoten, sowie die feinen Hefe und Traubenaromen in die Nase. Beim ersten Schluck wird es dann aufregende. Blumige und grasige Noten, fruchtige Aromen sowie hefebetonte Nuancen sind im Mund und an den Geschmacksknospen zu vernehmen. Gut gekühlt ist eine maximale Erfrischung garantiert.



## Omnipollo Levon

The Omnipollo Levon Belgian-Style Pale Ale is hopped with fine champagne yeast and dry-fermented. In combination with malt and hops, this results in a special pale ale with an alcohol content of 6.5% vol. and 37 bitter units. The straw-yellow Pale Ale catapults herbal and malt notes, as well as the fine yeast and grape aromas into the nose. It gets exciting with the first sip. Floral and grassy notes, fruity aromas and yeasty nuances can be heard in the mouth and on the taste buds. Well chilled, maximum refreshment is guaranteed.

Zapfhahn Nr. / Tap nr.	15
Herkunft / Origin	Sweden Stockholm
Brauerei / Brewery	Omnipollo
Alkohol / Alcohol	6,5%
Geschmack	Blumige und grasige Noten, fruchtige Aromen sowie hefebetonte Nuancen
Taste	Flowery and grassy notes, fruity aromas and nuances of yeast

Allergene / Allergens: a- Weizen, b- Gerste / a- wheat, b- Barley,